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Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios
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(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
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A. Baranda. Quilmes
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Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.
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Cevallos y Rivadavia, Qs.
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Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Extienden el Tren Universitario en La Plata
y construyen estación intermedia en Quilmes
  La Línea Roca extenderá el reco-
rrido del Tren Universitario en La
Plata y se confirmó la creación de
una nueva estación intermedia en
Quilmes, con el objetivo de mejorar
integralmente el sistema ferro-
viario, informaron hoy fuentes del
Ministerio de Transporte.
  Las obras estarán a cargo de la car-
tera que encabeza Alexis Guerrera,
junto a Trenes Argentinos Infraes-
tructura, cuyo titular es Martín Ma-
rinucci, quienes realizaron el llamado
a licitación para extender el recorrido del Tren Universitario, que
pertenece al ramal 47 de la línea Roca, y crear cuatro nuevas paradas
intermedias.
  La medida, que tendrá un impacto positivo fundamentalmente para la
localidad de La Plata y la zona sur de la provincia de Buenos Aires, se
llevó adelante a través de la publicación en el Boletín Oficial de la
Licitación 5/2021 de Trenes Argentinos Infraestructura, y se enmarca
dentro del Plan de Modernización de Transporte que el Gobierno Nacional
desarrolla en todo el país.
  En este sentido, Guerrera y el equipo técnico de Trenes Argentinos
Infraestructura previeron en la licitación tres segmentos esenciales que
se reflejan en el desarrollo de obras de señalamiento, de vías y civiles
que tendrán un plazo de 420 días, 90 días y 240 días respectivamente.
  El total de la intervención comprende el mejoramiento de 3,8 kilómetros
de vía total, donde se incluyen la vía a reacondicionar y los tramos a
construir.
  La obra contempla la implantación de cuatro nuevas paradas en el total
de la extensión del nuevo recorrido, para lo que se prevén los trabajos
de diseño y construcción de tres nuevos módulos de paradores,
compuesto por andenes, cubiertas y accesibilidad reglamentaría.
  Prevé, además, la intervención en la Estación Circunvalación con
trabajos de restauración y puesta en valor de la cubierta existente,
construcción de andenes nuevos, accesibilidad, y también la ejecución
de nuevos Pasos a Nivel Peatonal, nuevas veredas y la intervención de
los espacios urbanos del entorno inmediato a las nuevas paradas.
  El llamado a licitación para la ejecución de las obras de extensión del
recorrido, tiene como fecha de apertura de sobres el próximo 14 de julio,
y un factor esencial es que las tareas que desarrollará la empresa
adjudicataria no deberán afectar la prestación del normal servicio.
  Los trabajos contemplan la construcción de una nueva estación
intermedia de la línea Roca en la localidad bonaerense de Quilmes para
mejorar el servicio que los usuarios y usuarias utilizan diariamente.
  La medida se oficializó a través del llamado a licitación 11/2021 publicado

en el Boletín Oficial y tiene como fecha de apertura de sobres el próximo
19 de julio, para posteriormente comenzar las obras, que tendrán un
plazo para su finalización de 540 días corridos.
  Los trabajos a ejecutar consisten en la construcción de una nueva
estación ferroviaria intermedia entre las Estaciones Quilmes y Ezpeleta,
la cual servirá para satisfacer un reclamo histórico de los vecinos de la
zona, con mejoras en la accesibilidad y constituyendo un punto de
partida para la generación de un nuevo enclave urbano.

Todos los detalles: 540 días de obras
La nueva parada quilmeña estará ubicada unos dos kilómetros al sur
de la estación Quilmes y alrededor de 1,5 km al norte de la estación
Ezpeleta, entre las calles Andrade/Lugones y Agote/Güiraldes.
  La estación funcionará como detención intermedia de los servicios
Plaza Constitución – La Plata como de los de la vía Circuito.
  De acuerdo con los pliegos de la licitación 11/2021, la construcción
responderá a los lineamientos de diseño de las estaciones ferroviarias
renovadas en los últimos años y contará con accesibilidad para
personas con movilidad reducida e iluminación LED, entre otras
novedades.
  La construcción de la nueva estación, que responde a una histórica
demanda de los vecinos de la zona, había sido anunciada el año pasado.
Tal como explicó este medio, el proyecto comenzó a barajarse en julio
-tras una visita del entonces ministro Meoni a Quilmes- y fue
confirmado oficialmente en el mes de septiembre.
  Durante 2020 se anunció, además, la construcción de otras cuatro
estaciones en la línea Roca: Una entre Avellaneda y Sarandí (a la
altura de la calle Güemes), otra entre Burzaco y Longchamps (a la
altura del campus de la UNAB, en el ramal Korn), otra entre Claypole
y Ardigó (en la vía Circuito) y un apeadero entre Alejandro Korn y
Domselaar (para el servicio local Korn-Chascomús). A diferencia de
Quilmes Sur, ninguna de ellas ha sido licitada hasta el momento.

Diyu con
programa propio
'WDTV' es el programa que con-
duce el dirigente de Identidad
Quilmeña y referente de Hacemos
Quilmes, Walter Di Giuseppe.
WDTV es un ciclo de 50 entre-
vistas a personajes reconocidos
de la ciudad. El programa se
transmitirá los Miércoles, a las 10
hs, por Canal 7 de Cablevisión.
Su primer entrevista es al legen-
dario musico quilmeño, Willy
Quiroga.
El Juego de De la Torre
Los vaivenes de Joaquín De la
Torre ponen paños fríos al ar-
mado opositor. La incertidumbre
con la qué se mueve deja las
puertas abiertas a la volatilidad
que repercute en Quilmes. Pri-
mero amenazó que si María Eu-
genia Vidal se presentaba como
candidata en CABA rompía su
acuerdo con Juntos por el Cam-
bio para ir por la tercera vía de
Florencio Randazzo. Después
dejó la puerta abierta a ser parte
del peronismo de JxC para dar in-
ternas en la gran posición. El
juego de de la Torre nadie sabe
aún como puede fluctuar. Tal es
así que el 23 se conocerá cómo y
dónde juega Walter Queijeiro.
Un babero para
Galetto que fue papá
El miércoles 30 de junio, el di-
rigente y concejal del Juntos por
el Cambio quilmeño, Guillermo
Galetto, mano derecha de Marti-
niano Molina, tuvo la alegría más
grande que todo ser humano pue-
de tener en su vida: Fue padre.
Con absoluto perfil bajo, fiel a su
estilo político-personal, venía
manejando esta situación de la
que muy pocos amigos de con-
fianza seguían paso a paso. Y fi-
nalmente llegó el día en que nació
Sofia, fruto de la relación con su
esposa Carla. La niña pesó 4.500
Kg. y nació en el Sanatorio Tri-
nidad de Quilmes.
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Berazategui y el "No a la Cárcel"

Más de 2700 firmas  de vecinos
se presentaron en el Ministerio
de Justicia y en Diputados
  Con la participación de más 2700 ve-
cinos que se manifestaron poniendo
su firma y diciéndole "No a la Cárcel/
Alcaidía" en Plàtanos, Berazategui,
ingresó horas atrás un petitorio acom-
pañando las rúbricas junto a una en-
cuesta y un informe urbanistico redac-
tado por un arquitecto de la zona,
donde se detallan las connotaciones
negativas de la instalación del centro
de detención en esa localidad.
  El petitorio fue presentado este lunes
en el Ministerio de Justicia y DDHH
de la Provincia de Buenos Aires y
también en la Cámara de Diputados
bonaerense, donde fue ingresado co-
mo "iniciativa ciudadana", pero será
llevado al recinto por la diputada Etchecoin Moro.

En una de las varias movidas de vecinos, los berazateguenses dejaron frases como "Mussi vota la cárcel

a espaldas de la gente, y cuando los vecinos piden explicaciones en vez de dar la cara manda una carta".

"La carta además de mentir, usa el que pareciera único recurso que tienen, echarle la culpa a la oposición de

los errores propios", en referencia a un escrito que el Intendente envió a la comunidad explicando los

beneficios de tener un centro de detención a metros de sus casas.

  Cabe mencionar que el tratamiento del proyecto impulsado por Juan José Mussi en el Concejo Deliberante

de Berazategui se trató sin discusiones y charlas previas, y con un ocultamiento que fue criticado desde

todos los sectores políticos, exceptuando el oficialismo.

Romero y Campesi, la dupla
que manejará a Argentino
de Quilmes post intervención
  La única lista pre-
sentada en Argenti-
no de Quilmes de ca-
ra a las elecciones
del próximo domin-
go 11, es la del Fren-
te Unidad Celeste y
Blanco, que encabe-
zan Hernan Romero
y Alejandro Campe-
si (presidente y vice
respectivamente),
por lo que la mencio-
nada dupla comanda-
rá a Argentino de
Quilmes en la etapa
post-intervención.
  Con esta única nómina oficializada, el lunes 5 cerró la presentación
de listas, luego de una necesaria purificación en el padrón electoral
que venía con innumerables irregularidades. Esto surge luego de la
intervención judicial a la gestión del ex presidente César Sosa, con
varios desaguisados, situación que el dirigente deberá responder en
otra instancia tribunalicia superior, ya que ahora es el turno del recambio
institucional en el Club de la Barranca.
  De acuerdo a la charla que mantuvo este medio con Campessi, el
empresario -con 25 años de socio- sostuvo que "la mejor opción es la
juventud, los pibes jóvenes, el futuro del Club, en vistas a un nuevo
Mate de cara al futuro institucional y con inserción en el distrito de
Quilmes y sus vecinos".
  Apenas conocida la noticia, varios celebraron "el fin del 'sosismo' en
ArgentinoDeQuilmes", al no haber podido reunir el mínimo de volun-
tades para presentar lista propia.
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Quilmes

Plenario del Frente
Patria Grande con
Arauz y Grabois
El plenario del Frente Patria
Grande que se realizó de manera
virtual y contó con la apertura y
el cierre del referente del espacio
Juan Grabois. Entre la plataforma
y el video, se registraron mas de
1500 asistentes. Grabois insistió
en aprovechar la campaña elec-
toral para insistir en la necesidad
de avanzar en una agenda de
mayor distribución de la riqueza
y defendió el salario básico
universal que viene impulsando.
Por su parte, el dirigente pro-
vincial del FPG y subsecretario
de Economía Popular de Quil-
mes, Ezequiel Arauz (foto)  hizo
foco en la necesidad de que el
crecimiento económico se vuel-
que realmente en los sectores
populares. "El crecimiento por
sí solo no resuelve la injusticia
social. Tiene que haber una in-
tervención estatal para un desa-
rrollo humano integral" expre-
só.

Desmienten el
cierre del CAPS
de Ezpeleta
Luego de falsos rumores y al-
gunas apariciones incluso en las
redes sociales que indicaban el
cierre del Centro de Atención Pri-
maria de Ezpeleta, salió al cruce
fuerte el secretario de Salud de
Quilmes, Jonatan Konfino, in-
tentando llevar tranquidad a los
vecinos ezpeletenses, expresan-
do que "el CAPS no se va a ce-
rrar, sino que en las próximas se-
manas comienza una obra de
remodelación integral por $17 M
que le va a dar a la comunidad el

Mayra con alta médica junto a su
familia, y recibió la visita de CFK
  Tras operarse en el Hospital Austral, la intendente de Quilmes, Mayra
Mendoza, señaló a través de sus redes sociales que recibió el alta
médica. La Intendenta se había operado días atrás de un adenoma
pleomorfo de la glándula paròtida izquierda.
  "Buen día! Ya estoy de alta recuperándome en casa. La operación
salió muy bien, sólo me queda recobrar la movilidad de la cara porque
tengo paresia como consecuencia del tipo de operación, pero en unos
días y con ejercicios voy a estar bien, volviendo a sonreír", afirmó en
la red social junto a tres imágenes compartiendo el alta médica.
  Sobre Estoy sumamente emocionada por las enormes muestras de
cariño y  quiero agradecer a todo el personal de salud del Hospital
Austral por la cálida atención y el cuidado. Muy especialmente al Dr
Saco y la Dra Ana Voogd, a Nicolás, a Betina la enfermera, a Claudia, a
todxs, gracias."
  "Ahora debo terminar de recuperarme para volver a trabajar con más
fuerza que antes. Gracias por todo el amor y el aguante, a mi familia,
mis imprescindibles amigas, a la militancia y a @CFKArgentina siempre
????", finalizó.
  La vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner fue una de las visitas
que recibió Mayra durante la internación. Visita que quedó registrada
en una de las imágenes publicadas.

centro de salud que se merece". El
funcionario fue más allá, y sos-
tuvo: "Le pido a sectores de la
oposición que dejen de engañar y
sembrar preocupación en Ez-
peleta".

Martiniano Molina
se reunió con
jóvenes militantes
El ex intendente de Quilmes Mar-
tiniano Molina, mantuvo un cor-
dial encuentro con jóvenes repre-
sentantes de diferentes sectores
políticos para plantear los desa-
fíos próximos de cara a las elec-
ciones legislativas. De la reunión
participaron Guido Rondinoni,
presidente de la Juventud PRO de
Quilmes; Kevin Novo, coordina-
dor a nivel provincial de Jóvenes
Republicanos (de línea liberal),
quienes trabajan en conjunto con
la ex concejal de Juntos por el Cam-
bio, Jorgelina Kos Grabar y tam-
bién un referente por la Unión Cí-
vica Radical. El objetivo del en-
cuentro, llevado a cabo en La Ri-
bera, fue definir acciones concre-
tas a fin de sumar representantes
de la juventud a las filas del prin-
cipal frente opositor. En la oportu-
nidad Molina afirmó: "Es muy inte-
resante la visión que tienen los
jóvenes sobre las problemáticas
que los involucran. Resulta nece-
sario sumarlos a nuestro espacio
para enriquecer la democracia a
través de las distintas opiniones
y enfoques". Horas después de
esto, el ex Jefe Comunal se reunía
en Rosario, de donde es oirunda
su mujer, con el intendente de esa
ciudad, el radical Pablo Javkin, a
quienes le entregó un ejemplar de
su último libro "Un fututo con
futuro".

Denuncian el posible derrumbe
de un edificio en Bernal Oeste
 Vecinos del Barrio La Sarita y 25 de Mayo denunciaron en la Comi-
sarìa Quinta de La Cañada el posible derrumbe del edificio en el que
funcionò el Frigorìfico Inga. Además, solicitaron que se asista a las
tres familias que viven en el edificio abandonado.
  El reclamo es encabezado por los fomentistas Ricardo Pavón y
Chester Miño, en nombre de un importante grupo de entidades y
referentes sociales.

Chiodo junto al
referente solanense,
Javier Cuevas
El domingo se llevó a cabo el en-
cuentro entre el concejal, Ignacio
Chiodo y el referente de San Fran-
cisco Solano, Javier Cuevas. La
reunión tuvo como objetivo em-
pezar a delinear el trabajo a realizar,
antes del arranque de la campaña
el próximo 24 de julio. Chiodo se
refirió "al gran trabajo" que se
viene haciendo en esa zona del
oeste quilmeño, y Cuevas se mos-
tró "sorprendido" por la gente
"que se suma y compromete para
cambiar las coas que se viven ac-
tualmente".
¿Seria denuncia o
chiste de mal gusto?
La diputada quilmeña lilita, Mó-
nica Frade, no para de hacer chis-
tes (¿’) en las redes. Hoy fue el
turno de las vacunas, donde tuiteó
una imagen de la oposición que
anda circulando desde hace días,
y que dice: "Al final no era Pfizer
pidiendo los glaciares. Era Sputnik
pidiendo una Central Nuclear y
Sinopharm pidiendo la Hidrovia”.
Lejos del chistecito de la diputada
nacional, se trata de una denuncia
de una gravedad inusitada y de
proporciones desconocidas que,
de ser cierto, como ella lo manifies-
ta en su rol de legisladora ("Al
final, la verdad") , debería denun-
ciarlo judicialmente, caso contrario
incurriría en el delito "incumpli-
miento de los deberes de funcio-
nario público".  Mientras tanto,
trascendió que hay quienes en las
próximas horas podrían pedirle a
Frade explicaciones públicas de
semejante "denuncia".
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Obras completas en las coccinas de los establecimientos educativos

Refacción del Municipio de Quilmes
en las escuelas Primaria 19 y 79
El Municipio de Quilmes avanza con las

obras de refacción integral de las cocinas
de las Escuelas Primarias Nº 19 (Ortiz de
Ocampo Nº 335, Quilmes Centro) y Nº 79
(Marinero López Nº 575, La Ribera), como
parte del compromiso de gestión de mejo-
rar el servicio alimentario escolar (SAE),
en un trabajo articulado con el Ministerio
de Desarrollo de la Comunidad de la pro-
vincia de Buenos Aires.
  Al respecto, Joaquín Desmery, coor-
dinador general de Desarrollo Social y SAE
de Quilmes, detalló que "estas son 2 de las
9 obras que ya comenzaron en cocinas de
distintas escuelas del distrito, a las que se
sumarán 8 más en los próximos días, para
realizar un total de 17 obras en esta primera
etapa. La idea es poder refuncionalizarlas a
fin de que cuando se retome la presencia-
lidad o las prestaciones habituales del SAE
las cocinas estén en condiciones".
  Como complemento, el funcionario agregó que "ya se han realizado 22 intervenciones menores ligadas al mantenimiento de las
cocinas" y, a su vez, destacó que "con el apoyo del Ministerio de Desarrollo de la Comunidad bonaerense, la inversión en infraestructura
en esta etapa supera los 15 millones de pesos y se enmarca en los compromisos de gestión de mejorar el funcionamiento del SAE en
Quilmes y de poder concretar mejoras en el 100% de las escuelas de nuestro distrito".
  En esta línea, Miguel Centurión, director del Servicio Alimentario Escolar, detalló que las obras de refacción integral eran muy
necesarias en ambas escuelas: "La Primaria Nº 79 hace muchísimos años que no tenía ninguna intervención y es una cocina que previo
a la pandemia le daba de comer a más de 400 chicos. Por su parte, la Nº 19 tenía una demanda de hace más de 15 años para que los más
de 600 chicos que desayunan allí tengan una cocina propia. Hoy pudimos concretar la cocina en lo que era un espacio en desuso, se
refuncionalizó y en muy poco tiempo habrá una cocina para poder satisfacer esa demanda histórica".
  Finalmente, la vicedirectora de la Escuela Primaria Nº 79, Adriana Etchebarne, se mostró contenta por las mejoras: "Es una gran alegría
esta obra porque nos permitirá darles a todos ellos un mejor servicio".
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Limpieza,
desmalezado

y reparación de
luminarias led en
el acceso sudeste

  Un operativo integral de limpieza,
desmalezado y reparación de luminarias
LED realizó la Municipalidad sobre la
parte central del Acceso Sudeste entre
las calles Pampa y Ayacucho, en Bernal
Oeste y Don Bosco. Operativo que se
desarrolló con personal de diferentes
áreas municipales y fue coordinado por
equipos de la Subsecretaría de Obras e
Infraestructura, a cargo de Sebastián
García.
  Con palas excavadoras, retroexcavado-
ras y camiones, se realizaron tareas de
limpieza, y junto con la Dirección de
Zoonosis comunal, se ejecutó un inten-
so trabajo de desratización de la zona.
  Estos trabajos forman parte del pro-
grama Quilmes Limpio, el cual es de-
sarrollado por la iniciativa de la inten-
denta Mayra Mendoza, y cuyo principal
eje consiste en trabajar en pos de una
ciudad limpia y sustentable; y está
enmarcado dentro del convenio de lim-
pieza que tiene el Municipio de Quilmes
junto con la Dirección de Vialidad Na-
cional, ya que el mantenimiento general
del Acceso Sudeste depende de este
ente.
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Recorrida oficial por
la Cervecería Quilmes

 El Municipio de Quilmes informa que funcionarios comunales
acom-añaron a la secretaria de Comercio Interior de la Nación,
Paula Es-pañol, y a autoridades de la Cervecería y Maltería Quilmes,
en una visita que la titular de la cartera nacional realizó el jueves al
tra-dicional establecimiento industrial quilmeño.
  El recorrido fue por toda la línea productiva, siendo los presentes
testigos de cada uno de los pasos que se respetan rigurosamente
para poder disfrutar de la cerveza líder del país, ahora con un nuevo
lanzamiento que es Quilmes 0.0%, la primera cerveza con cero alcohol
de la Argentina.
  Junto a la funcionaria nacional estuvieron la secretaria de la Agencia
de Fiscalización y Control Comunal de Quilmes, Alejandra Cordeiro;
el subsecretario de Producción y Empleo, Paul O’Shanghnessy, y el
subsecretario de Habilitaciones, Juan Manuel Castro.
  La pandemia de COVID-19 que nos atraviesa desde hace más de 18
meses significó un desafío económico para todas las empresas locales
y en el caso de la Cervecería y Maltería Quilmes (CMQ), se tradujo en
un mayor compromiso socioeconómico y productivo con el municipio
y el país.
  A principios de septiembre 2020, CMQ anunció inversiones por
más de 5.000 millones de pesos generando un triple impacto:
-Impacto económico, al ser parte de la recuperación económica con el
foco en la producción local y sustitución de importaciones.
-Impacto social, estando cerca de las comunidades y creando un
centro vacunatorio en el Parque de la Cervecería para todos los vecinos
y vecinas de Quilmes.
-Impacto ambiental, a través de las políticas de reciclaje de residuos,
produciendo alcohol sanitizante al 70% hecho a partir de alcohol de
las cervezas y destinando parte de la cebada, el ingrediente principal
de la cerveza, para la elaboración de pan destinado a familias en
situación vulnerable del municipio de Quilmes.
  En el marco de la celebración de sus 130 años, el vicepresidente de
Asuntos Corporativos de la Cervecería y Maltería de Quilmes, Gonzalo
Fagioli, afirmó que “en 130 años de historia, este es el mejor momento
de articulación con el Municipio”.
  Así, desde la Intendencia se sigue trabajando para reforzar los
vínculos con las empresas locales asumiendo el compromiso de volver
a poner a Quilmes de pie.

La UNDAV firmó convenio con la
Universidad Católica de Paraná, Brasil
  La Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), a través de su rector Jorge Calzoni, firmó esta semana
un Convenio Marco con la Pontificia Universidad Católica de Paraná (PUCPR), institución brasileña con
la cual la UNDAV viene trabajando en conjunto en los últimos años en el campo de la Bioética.
  La rúbrica se posibilitó luego de diversas iniciativas de investigación, docencia y extensión en las que
ambas instituciones formaron parte, como por ejemplo la Red Universitaria para la Integración Regional en
Salud, a través de la cual la UNDAV pudo incorporar el Programa de Base de Estudios en bioética de la
UNESCO.
  No obstante, con la formalización del Convenio que a partir de este momento se pone en vigencia, se
fortalecerá significativamente el trabajo en conjunto, fomentando la vinculación, no solo con dicha
universidad, sino fortaleciendo los lazos de cooperación construidos en la región.
  La Pontificia Universidad Católica de Paraná es una universidad ubicada en Curitiba, la ciudad capital del
Estado de Paraná, Brasil, aunque cuenta con cuatro campus más en diferentes municipios de Paraná. En ella
se forman cerca de 30 mil estudiantes en campos como las Ciencias Biológicas, Ciencias Exactas, Jurídicas
y Sociales.
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- UNQ (Roque Sáenz Peña 352, Bernal Este)
- Predio del Sindicato del Plástico (Rodolfo López y Avenida La Plata, Quilmes Oeste)
- CIC La Paz (Eva Perón -calle 892- y 802, Quilmes Oeste)
- Sede de Licencias del Centro de Emergencias Quilmes (CEQ) (Calchaquí 3049, Quilmes Oeste)
- Punto IOMA en el CEQ (Calchaquí 3049, Quilmes Oeste), en el sector de la Secretaría de Seguridad y
- Ordenamiento Urbano
- Parque de la Cervecería (Laprida 600, Quilmes Oeste)
- Colegio San Jorge (Guido 800, Quilmes Este, ingreso por calle Garay)
- Sociedad Italiana Fratelli D'Italia, (calle 845 Nº 2250, San Francisco Solano)
- Sede de SUTEBA Quilmes (Humberto Primo 361)
- Centro de Producción Audiovisual (CPA) Leonardo Favio (Chacabuco 600 esquina Ameghino, de
Bernal)
- Centro de Veteranos de Malvinas (Joaquín V. González 3657, Quilmes Oeste)
- UGL 37 del PAMI, de manera itinerante, en los centros de larga estadía y geriátricos.

Comienza la vacunación libre para
mayores de 45 años en toda la Provincia

Todos los bonaerenses que superen esa edad podrán concurrir sin turno previo a recibir su dosis.
El viernes y sábado se realizará una "jornada provincial de vacunación" donde

habrá vacunación libre para los mayores de 40

  El gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof, anunció que a partir de
este martes se extiende la vacunación libre contra el coronavirus a
todos los bonaerenses mayores de 45 años y desde el próximo viernes
esa posibilidad será ampliada para las personas de más de 40 años.
  El mandatario formuló esas declaraciones al encabezar una conferencia
de prensa en la sede de la Gobernación junto al jefe de Gabinete, Carlos
Bianco, y al ministro de Salud, Daniel Gollan.
  En ese marco, Kicillof adelantó que este viernes, feriado por el Día de
la Independencia, y el sábado 10 se realizará una "jornada provincial de
vacunación" contra la Covid-19, con 100 postas itinerantes que se
sumarán a los puntos de inmunización ya existentes.
  Asimismo, explicó que allí se podrán inocular "no solo los que perdieron
el turno y miembros de los grupos de vacuna libre, sino todos los
mayores de 40 años".
  "Hay 31 distritos donde ya se vacunó más del 95% de todas las
personas registradas, lo representa el 90% de todos los mayores de 18
años"
  "Estarán en estaciones de tren, clubes e inscripciones barriales.
También haremos trabajos con promotores de salud casa por casa. Será
una jornada de inscripción e incremento de vacunación", especificó.
 El gobernador expuso que se sumarán, de cara a esas jornadas, "gran
cantidad de vacunadores, voluntarios y trabajadores de salud para
potenciar la vacunación".
  A la vez, el mandatario precisó que en territorio bonaerense "hay 31
distritos donde ya se vacunó más del 95% de todas las personas
registradas, lo representa el 90% de todos los mayores de 18 años".
  "Eso quiere decir qué hay municipios donde la vacunación es casi
completa y obedece a la baja cantidad de población y a qué el ritmo de
vacunación fue continuo", indicó el mandatario bonaerense.
Perspectiva positiva
Por su parte, Gollan, señaló que "hay una evolución favorable" en
cuanto a la baja de casos de coronavirus y que, de continuar así, se
podrá pensar en "una perspectiva positiva sobre la evolución de la
pandemia".
"  En términos generales, venimos observando una evolución favorable
según los indicadores que habitualmente manejamos.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

A 17 años: Piden que una oficial vinculada
a la "Masacre de Quilmes" no sea ascendida
El hecho ocurrió en 2004 cuando se incendió la principal comisaria quilmeña donde murieron cuatro adolescentes demorados en calabozos

  Familiares de las víctimas de la denominada "Masacre de Quilmes", en la que fallecieron
cuatro adolescentes tras incendiarse una comisaría en la que estaban demorados en
2004, expresaron su rechazo al ascenso que recibió una oficial que presta servicio en la
Estación Policial de Quilmes y que está implicada en esa investigación.
  El reclamo fue realizado en la mañana del jueves durante un encuentro con funcionarios
del Ministerio de Seguridad bonaerense y autoridades de Asuntos Internos, tras lo cual
se resolvió avanzar con el sumario administrativo y trasladar a otra sede policial a la
subcomisario Elda Marina Guaquinchay Bogado, a quien se la investiga por "omisión de
evitar torturas" en perjuicio de las víctimas de la "Masacre de Quilmes".
  Fuentes policiales confirmaron que de la reunión participaron Pablo Fernández,
subsecretario de Participación Ciudadana del Ministerio de Seguridad bonaerense y
Laura Piana, de Asuntos Internos, quienes recibieron a Elvia González e Isabel Figueroa,
madres de Diego Maldonado (15) y Manuel Figueroa (17), ambos fallecidos; y Ana
Aliendo, madre de Walter Aliendo, uno de los sobrevivientes.
  Los familiares estuvieron acompañados de Tobías Corro Molas, referente social del
barrio Villa Itatí, de donde eran las víctimas; y Rodrigo y Margarita Jarque de la Comisión
Provincial por la Memoria (CPM).
  Según las fuentes consultadas, durante el encuentro las familias de las víctimas del
incendio de la comisaría Primera de Quilmes, ocurrido en octubre de 2004 y donde fallecieron
cuatro adolescentes, reclamaron por el ascenso que recibió la oficial Guaquinchay Bogado,
quien en enero recibió el cargo de subcomisario y actualmente trabaja como secretaria en
la actual Estación de Policía de Quilmes.
  Los familiares expresaron su rechazo al ascenso ya que la subcomisario está imputada
por "omisión de evitar tortura", delito que prevé una pena de entre 3 y 10 años de prisión.
Los familiares, además, expresaron su repudio a que la oficial siga cumpliendo servicios
en Quilmes, el mismo partido en el que ocurrió la masacre.
  "El compromiso que se asumió es trasladar a la oficial de la dependencia que fue nom-
brada y avanzar con la resolución de su sumario administrativo que estaba asociado al
juicio penal, que se pasó para el 2022", indicó Corro Molas, quien explicó que para él y los
familiares fue "favorable" el encuentro.
  "Asuntos Internos de la Policía bonaerense se comprometió en avanzar con la resolución
del sumario administrativo cuanto antes, sin necesidad de esperar a lo que resuelva la
justicia penal", dijo.
  Es que la subcomisaria está imputada ante el Tribunal Oral en lo Criminal 5 de Quilmes,
que en un principio había puesto como fecha de inicio del juicio para junio último pero

que, debido a las restricciones por la pandemia, fueron postergadas para diciembre del
año próximo.

La noche trágica
  La "Masacre de Quilmes" ocurrió en la noche del 20 de octubre de 2004 cuando policías
ingresaron a las dos celdas de la comisaría 1ra. de esa localidad, que alojaba a 17
adolescentes, a quienes golpearon y sometieron a torturas.
  En reclamo, los detenidos iniciaron un incendio y motín, que derivó en la muerte de los
cuatro jóvenes: los mencionados Maldonado y Figueroa, Elías Giménez (15) y Miguel
Aranda (17).
  Maldonado fue el primero que falleció -el 21 de octubre- tras el incendio, mientras que
el día siguiente murió Figueroa; el 25 de octubre, Giménez, y el 11 de noviembre, Aranda.
Por las torturas y el incendio, se encuentran sentenciados a penas de entre 3 y 16 años
el excomisario Juan Pedro Soria, el subcomisario Basilio Vujovic, el oficial inspector
Fernando Pedreira, el cabo Hugo D’Elia, los agentes Franco Góngora, Gustavo Altamirano
y Elizabeth Fernanda Grosso, y los oficiales Gustavo Ávila, Héctor Jorge Gómez y Juan
Carlos Guzmán.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Este miércoles 7 de julio, desde las 10 en Plaza Tiscornia

El Mercado Federal Ambulante
de nuevo llega a Berazategui
   La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Tra-
bajo, informa que este miércoles 7 de julio llegará nuevamente al
distrito el Mercado Federal Ambulante. Esta nueva edición de la
feria impulsada por la Secretaría de Comercio Interior de la Nación,
se realizará en la Plaza Julia Copello de Tiscornia (Av. 14 y 132), a
partir de las 10.00, y hasta agotar stock.
   El programa Mercado Federal Ambulante consiste en recorrer con
camiones itinerantes distintos puntos del Área Metropolitana de
Buenos Aires (AMBA), con el objetivo de acercar alimentos frescos
y de calidad a precios mayoristas y populares. En esta ocasión, además
de las ofertas en bolsones de 5 kilos de hortalizas ($140), vegetales
($260) y frutas ($290), los vecinos podrán acceder a los siguientes
productos lácteos: leche Larga Vida de 1 litro a $66, queso cremoso a
$450 el kilo, manteca de 200 gramos a $110, postrecitos a $30, crema
de leche de 180 gramos a $77 y dulce de leche de 400 gramos a $ 80.
  Esta iniciativa del Gobierno nacional busca colaborar con las familias
en el acceso a productos frescos de estación y de calidad, a buenos
precios y cerca de sus hogares. De esta manera, se suma a otras pro-
puestas similares, orientadas a generar nuevos espacios de comer-
cialización directa (entre productores y consumidores) y garantizar la
buena alimentación de los ciudadanos, como el Mercado Vecino de
Berazategui, que desde 2016 organiza la Secretaría de Trabajo
municipal.

Comenzó el juicio por el
crimen de Micaela Romero, la
policía asesinada en Quilmes
  Inició el Juicio contra los tres
acusados de asesinar a la Policía
Federal Argentina Micaela Romero,
asesinada por dos adolescentes que
la asaltaron el año pasado en Quil-
mes.
  El debate oral será presidido por el
Tribunal de Responsabilidad Penal
Juvenil 2 del Departamento Judicial
quilmeño -ya que al momento del he-
cho dos de los acusados tenían 16
años y el otro 17-, y se desarrollará
esta semana, los días 5, 6, 7 y 8 de
julio.
  El tribunal estará integrado por los
jueces Alejandro Paccioretti, Gladys
Krasuk y Analia Consolo y los acu*-
sados son dos adolescentes de aho-
ra 17 años y un joven de 18, quienes
se encuentran detenidos.
  La fiscal del Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil de Quilmes,
María Julia Botasso, acusa a los jóvenes del delito de "homicidio en
ocasión de robo doblemente agravado".
  Al ser consultada María Constante, mamá de Micaela, señaló a la
agencia que "le sorprendió la cercanía de la fecha del juicio" y que
para ella y para su familia significará "cerrar una etapa de angustia
infinita".
  Constante dijo que espera "una condena ejemplar", aunque sabe
que "la prisión perpetua acá en Argentina no existe y menos para me-
nores".
  "No sé si voy a salir (del juicio) conforme para que les den trece
años. Mi hija no va a volver más, y (a los acusados) no les van a dar
la condena ejemplar", consideró.
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Capacitación virtual DE LA
UTN-FRA sobre instalaciones
eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw
  La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad
Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional organiza
el curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw.
  Las clases serán virtuales y el objetivo es que los asistentes puedan
adquirir los conocimientos necesarios para desarrollar instalaciones,
diagnósticos y reparaciones en energía eléctrica para fuerza motriz e
iluminación.
  El curso comenzará el 13 de julio y se dictará durante cuatro meses,
los martes de 19 a 22 h, a través de la plataforma Zoom.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-hasta-1000-volts-
y-10-kw/ o comunicarse vía mail a extension@fra.utn.edu.ar o
cursos.utnfra@gmail.com.

Apostar a la primera infancia y personas gestantes
 El Municipio de Quilmes comenzó por vía virtual en la Casa de la Cultura, la diplomatura en promoción
de cuidados integrales de la primera infancia y personas gestantes, en un trabajo en conjunto entre la
Comuna y la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ).
  "Se trata de una diplomatura que es fundamental para promover los cuidados de la primera infancia y de
las personas gestantes, que sin duda va a contribuir a reducir la mortalidad infantil a través de la formación
de promotores comunitarios en pautas de cuidado", afirmó el secretario de Salud, Jonatan Konfino.
  La apertura de la jornada contó con la participación del rector de la UNQ, Alejandro Villar, y este ciclo, que
se dará hasta diciembre, y cuya modalidad de cursada es semipresencial, es parte de la continuidad de un
trabajo que viene realizando la Municipalidad con los estudiantes de enfermería y terapia ocupacional que
se están formando en el Sistema Público de Salud comunal, y que se encuentran rotando actualmente en los
distintos centros de salud.
  La diplomatura está destinada a personas mayores de 18 años con estudios primarios completos, y consta
de seis bloques académicos: El sistema de salud en Argentina: organización y funcionamiento; Cartografía de las
infancias saludables; Abordaje de enfermedades prevalentes y lesiones no intencionales en la infancia;
Salud de la Mujer: prácticas preventivas, salud sexual reproductiva y no reproductiva; Parto respetado, hu-
manizado y desnaturalización de las violencias, y Enfoque del abordaje territorial para el cuidado de la salud.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

  Julián Amendolaggine es el último candidato del PRO en Berazategui en el 2019, y
probablemente sea quien encabece la lista de Juntos por el Cambio en el distrito gobernado
por los Mussi desde hace años. Joven, contador, y volcado a la arena política de la mano
de Mauricio Macri, allá por el 2017, confía en poder dar el dificíl batacazo, " ofreciendo
una alternativa a 30 años de lo mismo", como dice sobre el poder en Berazategui.

- ¿Cómo ves las nuevas  decisiones  dentro de Juntos por el Cambio, con Vidal jugando
en CABA, con Bullrich bajándose, y con el aterrizaje de Santilli en la Provincia?
¿Cómo te ubicas vos en todo este contexto?
- Las decisiones de este fin de semana fueron auspiciosas. Tanto Patricia como Horacio
dieron muestra de responsabilidad al ponerse de acuerdo en mostrar una oferta electoral
para la ciudad que sea con el PRO unificado.
En la Provincia también se vieron señales de que se está intentando ir por ese camino.
Decisiones como las de Manes le aportan a la política. No habíamos tenido la oportunidad
de que se sumara en 2017, pero por supuesto que suma. Lo que sería ideal es que se llegue
a un entendimiento para que en la Provincia haya una oferta unificada. Más allá de que las
PASO son un instrumento muy válido, lo que necesitamos en este momento es centrar la
discusión en el modelo de país que queremos, no en diferencias de matices. Creo que
todavía hay espacio para trabajar en un gran acuerdo opositor.
En ese esquema estamos trabajando con los intendentes, Néstor (Grindetti), Julio (Garro),
y Diego (Valenzuela) para el proyecto presidencial de Horacio; y junto a muchos otros
dirigentes que están construyendo en la Provincia de Buenos Aires, y uno de ellos es
Diego Santilli, quie tiene una popularidad producto del manejo de la pandemia en la
Ciudad junto a Horacio que naturalmente lo pone en una posición destacada, es uno de
los que sin duda podría encabezar, tiene ganas de hacerlo y nosotros lo acompañamos,
pero todavía hay tiempo para una definición y la prioridad ahora es trabajar todos juntos.
- ¿Son inevitables las PASO?
- Las PASO no son inevitables, y de hecho no son malas. Sólo creo que en este momento
de la Argentina la discusión electoral tiene que pasar por otro lado. Hay muchos que
están en esa misma postura. Los tres intendentes con los que trabajo de cerca están
abocados a eso, a tratar de lograr consensos. En ese esquema, seguramente todos vamos
a tener que hacer algún esfuerzo, resignar algo de lo que a priori nos parecía lo ideal, en
pos de lograr convencer a otros. Pero creo que es lo importante, trabajar toda la camapaña
representando ideas y valores que compartimos, proponer una alternativa de país.
- ¿Vas a encabezar la boleta local?
-  Como suelo decir cada vez que me reúno con los vecinos de Berazategui, somos mu-

Julián Amendolaggine

"Cuando charlamos con los vecinos hablamos de
un proyecto de país que incluye valores y futuro"

chos los que trabajamos en un proyecto de cara al 2023 que implica ofrecer una alternativa
a 30 años de lo mismo, una alternativa para mejorar Berazategui. Creo que para poder
mejorar la realidad de nuestros vecinos hay que trabajar desde adentro, y eso hoy significa
representarlos desde el Concejo Deliberante, influir en las decisiones que se toman, muchas
veces inconsultas, formar un equipo. Eso quiere decir que voy a ser candidato, pero el
foco no está puesto solamente en una candidatura.
- ¿Cómo tomaste el hecho que Mussi te haya incluido en su carta al vecino de Platanos,
como el Principal armador anti-carcel?
- La decisión del intendente de tomarme como responsable del repudio de los vecinos de
Plátanos por el proyecto de la alcaidía me sorprendió bastante. Entiendo que es producto
de que lo que hicieron se les fue de las manos. No debatieron el proyecto en comisiones,
intentaron que pase desapercibido, y lo votaron sobre tablas. No hicieron audiencias

Sigue en la página 12

Puro PRO: Garro, Grindetti, Amendolaggine y Valenzuela
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Matías
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ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

La UCR Provincia, con Maxi Abad a la cabeza,
ratificaron la construcción de Juntos por el Cambio
  El pasado sábado, y de manera virtual, en primer
término la convención nacional y luego la provincial
definieron la estrategia y política de alianzas de la
Unión Cívica Radical.
  En el encuentro ratificaron el compromiso de una
construcción colectiva dentro de Juntos por el
Cambio, pero con la firme convicción de consolidar
un partido de poder que le permita mayor visibilidad
y representatividad, y la discusión con los socios
mayoritarios del PRO en términos de las candidaturas
en distintos lugares del país.
El rol vital de Maxi Abad
  El diputado bonaerense y jefe de la UCR Provincia, Maxi Abad, sostuvo: "Hoy la Convención provincial
designó a sus nuevas autoridades y resolvió continuar en una coalición que nos permita ser protagonistas,
hacer una gran elección en 2021 y volver al poder en 2023.
  Ante la imposibilidad de reunirnos presencialmente, la sesión se celebró de manera virtual. Queremos
agradecer a la mesa de ayuda que colaboró con la acreditación de 347 convencionales".
  Cabe mencionar que Abad fue el principal artífice de la incoirporaciòn de Facundo Manes como
precandidato radical dentro del espacio de JxC.

Viene de página 11
públicas, y por lo que se sabe tam-
poco estudios de impacto socio am-
biental, porque en ningún lado
circularon.
La verdad es que una decisión con
tanto impacto para un barrio se podría
haber manejado de otro modo, y eso
es lo que reclaman los vecinos, ade-
más de la relocalización del proyecto,
que en la práctica les parece una cár-
cel. La parte de señalar a dirigente por
acompañar a los vecinos, me parece
que no suma a tener una sociedad
con más diálogo, es querer tapar el
sol con las manos.
- ¿De que se le habla al vecino de Be-
razategui después de años de varias
gestiones mussistas exitosas en lo
electoral?
- Nosotros hablamos de ideas que le
cambien la vida al vecino, su coti-
diana. Así como acompañamos el
reclamo por la ubicación de la alcaidía,

tambien decimos que seguimos sin tener agua potable en cada una de las canillas que

abren los vecinos de Berazategui, o qué los vecinos se sienten inseguros y el municipio
no toma medidas para contener esta situación.
Obviamente tambien charlamos de políticas y valores. Más alla de ser un gobierno
municipal, esta administración sigue siendo funcional al Kirchnerismo. Cuando charlamos
con los vecinos hablamos de un proyecto de país que incluye valores y futuro. Charlar,
estar cerca, mano a mano con ellos es lo más importante.
- ¿Cuáles son los dos o tres principales proyectos que tenes como bandera?
- Desde nuestro lugar, en lo que creemos que debemos enfocarnos en Berazategui es la
seguridad, y las oportunidades que debemos darle a nuestros vecinos.
Hay que invertir en comprar tecnología, hay 15 o 20 años de atrazo en esa agenda.
Comprar cámaras, pero tambien lectores de patentes, botones antipánicos, alarmas
vecinales, todas estos avances tecnológicos hacen de una ciudad mucho más segura.
Pero también es imperioso la necesidad de tener una patrulla municipal que pueda disuadir
los actos delictivos, así como de un centro de monitoreo eficiente, que no sea 4 o 5
monitores en una pieza.
Por otro lado, en términos de oportunidades, esto significa que los más jóvenes tengan
trabajo en Berazategui y progresen en nuestro municipio. Hay que construir un mejor
Berazategui desde la cultura del esfuerzo, algo que se fue perdiendo cuando se perdieron
las oportunidades.
Obvio que hay mucho por hacer para que los vecinos puedan disfrutar de la ciudad, que
se sientan orgullosos del espacio público y la costa que tenemos, pero también hay que
mejorar la infraestructura básica: asegurar que todos abran la canilla y salga agua que
puedan tomar y que los barrios en los que faltan cloacas o asfalto no dejen de estar
postergados. Hay que cerrar esa brecha, que es la que no nos deja progresar.
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